LIGUE62NEWSLETTER

S'INFORMER ET PARTAGER EST UNE FORCE



ÉDITO

SEMAINE DÉPARTEMENTALE DE LA LAÏCITÉ 2024

Ludovic IDZIAK

Président de la Ligue 62

La Ligue de l'Enseignement du Pas-de-Calais tient à réaffirmer l'importance cruciale de la Semaine départementale de la Laïcité, une initiative que nous portons avec conviction depuis 13 ans. Depuis maintenant plus de 6 ans le Conseil Départemental du Pas-de-Calais nous accompagne financièrement pour que vive cet événement.

Chaque année, cette semaine est un temps fort, un moment où nous nous rassemblons pour rappeler, expliquer et surtout défendre la laïcité, ce pilier fondamental de notre République.



LIRE L'ARTICLE

VIE FÉDÉRATIVE



"JOURNÉES METTRE EN ŒUVRE" : SENSIBILISER POUR AGIR!

Les journées « Mettre en œuvre » initiées par la Ligue de l'Enseignement, sont des temps forts dédiés à la sensibilisation autour de valeurs fondamentales. Nos journées thématiques abordent des enjeux essentiels au sujet de la laïcité, la Fraternité ou encore l'éco-citoyenneté en mobilisant les participants autour d'échanges constructifs et d'actions concrètes.

LIRE L'ARTICLE

FORMATION



DEVENIR FORMATEUR À LA LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT : L'AVENTURE VOUS TENTE ?

Être formateur à la Ligue de l'Enseignement est non seulement un moyen de transmettre son savoir-faire, mais aussi une occasion de se perfectionner et de participer activement à l'éducation et à l'épanouissement des jeunes. Découvrez les points forts de s'engager auprès de la Ligue de l'Enseignement.

LIRE L'ARTICLE

CULTURE



LA COORDINATION DÉPARTEMENTALE LIRE ET FAIRE LIRE DU PAS-DE-CALAIS MET EN PLACE SA COMMUNICATION EN ACTION DE SOUTIEN À LA PARENTALITÉ ET À LA LUTTE CONTRE L'ILLETTRISME

Une nouvelle campagne s'engage en cette année 2024 : « illettrisme, en parler pour avancer »

LIRE L'ARTICLE

VACANCES / LOISIRS



LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE ET LES ACCUEILS COLLECTIFS DE MINEURS (ACM)

À la création des « colonies de vacances » à la fin du XIXe siècle le but était sanitaire, et social, au sens d'offrir à quelques enfants en difficulté bon air et nourriture saine, mais très rapidement les ambitions vont devenir éducatives. Il est question de pédagogie et de valeurs éducatives dans les colonies de vacances depuis le début du XXe siècle. Il est question d'Éducation populaire.

LIRE L'ARTICLE

ÉDUCATION



ORIENTATION SEXUELLE ET IDENTITÉ DE GENRE

Insultes, moqueries et même agressions, les comportements homophobes, sexistes ou transphobes ont la vie dure.

la Ligue de l'enseignement du Pas-de-Calais, dans sa mission de lutte contre toutes formes de discriminations, sensibilise à la question de l'orientation sexuelle et de l'identité de genre.

LIRE L'ARTICLE

LOUEZ NOS SALLES POUR VOS RÉUNIONS, FORMATIONS ...



RENSEIGNEZ-VOUS

? LE SAVIEZ-VOUS ?

LOI DE SÉPARATION DE 1905

La Ligue de l'enseignement ne joue pas un rôle direct dans le débat qui y conduit, laissant agir les parlementaires ligueurs et son président en titre Ferdinand Buisson (en fonction de 1902 à 1906), qui préside à la Chambre la Commission de la Séparation. Elle attendra le congrès d'août 1907, moment où les passions s'apaisent entre les républicains, pour saluer en présence de Briand une « séparation libérale ».





